

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoekali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.- sebulan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloer.

Teka teki?

Dari Hanking dan da i Moskou telah diboritakan tentang pertempuran di oedara antara negeri Djepang dan Roesland. Masing masing memberitakan kemenangan pasokannya sendiri. Memang ini ada sangat perloe boeat propagan da dan pemberian semagaat kepa da soldadoenja.

Meskipun kabaran tentang ke menangan dari doea fihaknja itoe ada berlawanan sekali, techt di n tara garis kabaran teresoht dar semoea kabaran itoe teraja jang antara Djepang dan Roesland ad kegentingan. Kementingan ini me mang sedjak lama terbitnja. Moeng kio sekali Roesland ini akan me minta revanche kekalahanja jang diberita olehnja dalam taoen 1905 dari fihak Djepang.

Meskipun kini ada kabaran (da tanguja dari fihak Djerman) bah wa antara negeri Roerlan dan ne geri Djerman akan ada perhoebon gan toeh orang mengetahuoi bah wa negeri "Swatika" dan negeri "Bercoang Merah" ini ta'ada kea koeran, dasar pemerintahanja dja oeh berbedaan.

Oleh karena itoe Roeslan selain nja mnedjaga batasnja di Timoor Djaoeh, angkatan darat laeot dan oedara disebelah barat djoega di perkoekraan.

Disebelah selatan poen Roeslan mempoedjai beberapa kapal perang di Laeot Hitam.

Oleh karena hal itoe maka pan tas djika oemoem memandang ig Roeslan itoe sangat koekat sekali dan mempoenjai tentara bermalioe nan.

Selain itoe Roeslan poen terke nal deugn gandoemnja dan bera pa bahan jang mendjadi salah sa toe pokok oentoek mendapatkan kemenangan dalam peperangan. Meskipun kadang kadang dika barkan bahwa betoel Roeslan itoe menoeroet kwantiteit itoe koekat se kali akan tetapi karena pimpinan dari tentara itoe banjak jang telah

dihokoem mati maka ta'begitoe teratoer.

Kabaran demikian ini memang ada akan tetapi melihat gelagatnya bahwa Inggris dan Prantjis itoe s ngat memboetoeahkan dengan me soeknja Roeslan dalam "Vredes front" ini bisa tampak pada kita bahwa kekoetaan negeri ini bisa memegang rol dalam keadaan ke kaloetan.

Kini Roeslan sedang ada dalam oerselisihan dengan Djepang dar oleh karena mana maka Stalin te lah mengoempolkan dewau oom missie Ra'jat.

Selain dari itoe Inggris dan Fran tjijspoen menoeroet berita berita itoe ada dalam berselisih dengan Djepang althans beberapa pembe sar di Tientsin.

Djika menilik keadaan kemoe dian itoe maka soedah selajaknje jang Moskou itoe maoe meserima oesoel Inggris oentoek mengaboeng kan diri dalam Vredesfront itoe.

Tetapi dari kabar keber jang te lah disiarkan dari beberapa ihoer tempat itoe kejataan jang Moskou tidak maoe (beloem) maoe karena permintaan permintaannya beloem terkaboel di Oostzae katanja.

Oleh karena itoe maka keadaan demikian itoe adalah 'satoe teke te ki boeat siapa jang mengikoesti ke adaan doenia ini.

Apa Roeslan memang maoe me makai saat jang genting ini oen toek mentjapai tjita tjitanja oen toek menanam "Kemoesoinenja"?

Atukah memang Roeslan itoe kini soedah mempoenjai angkatan laeot di Oedara dan di darat jang sangat koekat hingga ta' perloe de ngan pertolongan lain negeri da lam menghadapi lawanna meski poen jang di barat baikpoen jang di Timoor.

Oleh karena itoe memang soe dah sepatotoenja jang negeri ne geri Demonstratie ioe dalam bebera pa hal ta' akan bisa meloeloekan semoea kamoesan negeri Roeslan itoe itoe, karena hal hal tersebut diatas tadi

S. P.

Phabarian

Middelbare Landbouw school

Jg loeloes dalam examen penoe toep tanggal 24 Juni.

Bagian Landbouw: agiada, CM, Charidjio, Hasanoeidin, Jo Keng Soen, Anwarman Loebis, Mamoer, Tje Mat, I G G Raka, Soeharsoe, R Soenarjo, Soetrisno, W Tam boenan Tjio Joe Hin, Tojib, Wijo al Koesrin.

Bagian Boschbouw: R Soejono.

Naek ke klas III

Bagian Landbouw: R Abdoel Ra sid Amat, Bndjjo, Etnapraja Eodin Hosna R Ijos Adiwikarta Moh Joesoef Moh Achjar R Datje Ra melan N Soebandi Soebartono P Soedarsono M Soedjinto Soejodi Soekarno I Soemadi R Soendjojo Soemodipero Soepagut Spit MG Wiratmadja.

Bagian Boschbouw: Adiwjoto Wijotohardjo M Caropobjka R Djoeber Soekartaatmadja Doerach man H Djioan Karsoedjono I Ko mang Tjaoe Osman Loebis P Lumban Tobing Moehammad R Saptari.

Naek ke klas II

Bagian Landbouw: Ames, Achjar Bahrin, Darjadi H Hidayat, Ibra him, Kawalar, M Mamat, Ps Na, popos, B Natapermadi, N Noer.

Bagian Boschbouw: Samiroer, P, Simandjoentak, Soedarman, Soedarsono, R, Soedjono, Barhadi Soenjoto, Soenarso, Soepardiman, Soepeno, Soeprodjo, Soemardjo: Moh, Tujib, M. Tjoshaja, Abdoel Wasit M. Zaman

-o-

Gemeenteraad Menado

beroesia 20 taoen,

Pada tanggal 1 Juli jang akan datang maka Gemeenteraad Menado akan diperingati bahwa ini Raad telah baroesia 20 taoen, toi peringatn akan dilakoekan da lam sidangan Dewan dan kemoedi an akan diadakan receptie dalam soek,

-o-

Menoedjoe ke Istana di Djakarta

Telah tersiar kabar bahwa JTB Goebroer Djendral pada tanggal 4 Juli jang akan datang akan me ninggalkan Sidanglaja menoedjoe ka Djakarta dan tinggal di istana disana.

Kadimanan ZE ini ialah selama diadakan sidangan Dewan Ra'jat jang lamanja beberapa minggoe.

-o-

Anggota Gemeente raad

Soekaboemi

Oentoek mengganti djabatannya toean J L. Bliwer sebagai anggo ta dari Gemeenteraad kota Soeka boemi maka jang terpilih sebaga rant nja oentoek mew kili golongan ra'jat Belanda toean Th. A. Bruce man.

Anggota ini akan mewikili mid denstand di Soekaboemi

-o-

Incident dalam Gemeente raad Semarang

Drs A Sigit tinggal kan persidangan

Semalam vergadering Gemeente raad telah dilandjoetkan oentoek membitjarakan "Algemeene Begro ting" Publiek poen kelihatan ba ejak djoega. Anggota jang mengoe djengi beda dengan verandering iang pertama, Korsi dari Fractie V. derlandse Club kelihatan kosong Toean Boissevain - burgemees ter - sesoed-h mengatoerkan terima kasih atas kedatangannya hadirin kemoedian berikan djawaban atas "Pemandangan Oemoem" jang di bitjarakan oleh masing masing anggota.

Terhadap pidatonja toean Drs. Sigit, toean Boissevain berkata, bahwa ia tidak dapat membelanja karena menoeroet pembitjaraannya toean Sigit sendiri, itoe pidato ada ditoeandjoekkan kepada publik oen toek Raad.

Begitoe poen toean Sigit menja takan jang ia memakai bahasa In donesia, karena didepan ada dida pati banjak orang dari fihak luar Begitoe lah anggapan Burgemeester Berhoebong dengan itoe, maka Burgemeester tidak dapat mendja wab atas pidatonja toean drs Sigit Toean Sigit mendengar ketere ngan demikian sigera berikan ke terangan bahwa keterangannya Bur gemeester ada s l h. "Kahu demikian apa goenanja saja doedoek disini?" tanya drs A Sigit. "Lebih baik saja tinggalkan"

"Goede avond Burgemeester, mevrouw dan mijnne heeren" . . . de ngan oetjapkan itoe perkataan toean Drs A Sigit sigera tinggalkan is posnja korsi dan pselang tidak ba lik lagi

Dem kialah ir'cident jang terdja di semalam didalam Raad (SS)

-o-

Penoelis "Iboe Indonesia"

tidak akan ditoeontoe

Sebagaimana telah diketahuoi maka beloem lama ini "tersiar ka bar bahwa boeko "Iboe Indone sia" itoe dilarang boeat Indonesia

Sekarang Hooflparket telah me lakoekan pemeriksaan tentang isinja itoe boeko dan menoeroet berita B-N penoelijnja seorang goeroe HBS di Bandoeng toean Dr J A Koeh, tidak akan ditoeontoe.

Departement van Oederwij: be loem menetapkan pendapatannja.

Kabinet Colijn mengoendoerkan diri

Colijn kabinetsformateur.

ANP dari Den Haag 30 Juni meogab rkan bahwa menteri Colij pagi itoe menoedjoe keastana Soest djik oentoek bertemoes dengan Seri Ratoe, Kemoedian dikabarkan de ngan opisil, bahwa kabinet mema djoekan permintaan oentoek me ngoendoerke diri.

Dalam antara itoe Seri Ratoe menimbang permintaan tsb. da meminta kepada menteri menter soepaja pakerdjaan jang masih di djalakan itoe, teroes dilandjoetkan Poen seri Ratoe memberi perintah kepada menteri Colijn oentoek me ba oetoe kabinet sedang Colijn me

Bandrek Bandoeng

Kasoedraan

Tempo hari toekang bandrek soe dah toelis perkara pesta pesta se kolah, jang bikin pertoeandjoekan tooneel pake acteurs dan actrices anak anak sekolah.

Toekang bandrek kaga keberatan apa apa, sebab siapa taes nanti ka loe anak anak soed h dewasa ea soesah tj ri penhidoepan, boleh djadi tooneel spelers [sters] sadja.

Betoel apa engga?

Tjari penghidoepan dalem doenia tooneel memang baik. Kaloe maen nja bagoes, nama djadi mashaor.

Betoel apa engga?

Tapi aneh bin adjab, kepala Soe kolah "Kasoedraan" soedah ngomel, atas toekang bandrek poenja toeli san.

Boleh djadi ngomel Kasoedraan school, boekan "soedra" lagi, sebab kaloe soedra toelen, kaga nanti maen dalem gedongnja, "Katholiek Socialisten Bond".

Betoel apa engga?

Soedra sama soedra.

Soort soek soort.

Toekang bandrek

Pakaian

oentoek alat menipoe

Politie di Bogor telah membe koek seorang jg berpakaian seperti sergeant majoor, seorang bangsa Indonesia - Ambon. Orang terse boet telah didakwa telah menipoe beberapa eigenaar hotel Tonghoa dengan pakaian sergeant-majoor tsb jang sebetolenja tidak mempoenjai hak memakai pakaian itoe.

Eigensar eigenaar hotel itoe mempertjajai orang penipoe itoe dan oleh karena mana maka de ngan gampang sergeant majoor ti roean ini dengan moedeh dapat oetang.

-o-

Ass. Res. Lombok

Menoeroet berita dari Lombok bahwa dihitoeng moelai 15 Juni 1939 atas permintaan telah djiepa dengan hormat dari djabatan re eri toean U J Weg asisten resident le klas di Lombok.

Atas djaan djaanjanja kepada negeri maka dioetjapkan poela tanda teri kasih padanja.

-o-

INI POEDER ADA
MANDJOER SEKALI.
BOEKAN SADJA BOEAT.....
SAKIT KEPALA TAPI.....
DJOEGA BOEAT ILANGIN
SEGALA RASA SAKIT.



Obat Poedertjap Matjan



BISA DAPEL BELI DIANTERO TEMPAT.

Mene, mene, thekel, upharsin!

Memang oetjapan ini seringkali benar boeat kebanjakaan pendirian-pendirian peladjaran dagang, kita atjap kali tidak dapat memperbedakan antara yang baik dan yang djelek.

Dengan ta' oesah kami poedjikan kebaikan sendiri, dengan gampang bisa diterangkan, bahwa kami dengan memakai tjara (systeem) yang practisch dan dapat langsoeng dipakai boeat dagang, adalah didalam satoe djoeroesan yang benar.

Hatail-hatsil yang didapat oleh kami poenja organisatie tentang hal peladjaran v.k yang special boeat dagang, kemoengkinan oentoek dapat dipertempatkan, dan djoega prac ijteximen, boleh dikatakan dengan pasti adalah satoe-satoenja yang loear biasa di Hindia.

Mintalah prospectus dengan keterangan-keterangan yang lengkap pada:

B. H. S. Bandoengsche Handelsschool
JAVASTRAAT 11A — BANDOENG — TEL. 2232
(kl. 150 moerid)

Sekola-sekola kita memakai rentjana peladjaran yang sama:
H.V.S. HANDELS-VAKSCHOOL, SOERABAJA
Oendaan Oost 40 Soerabaja (kl. 500 moerid)

M.H.S. MALANGSCHE HANDELSCHOOL
Temanggoengstr. 6 — Malang (kl. 150 moerid).

D.H.S. DJOCJASCHE HANDELSCHOOL
Kweekchoollaan 14 — Djocja Tel. 925.

Tjiandjoer terlandjoer

RADMO menoesis:

Keberhentiannya toean R. H. Enoch, adjunct
Hoofd Penghoeloe, meodjadi perbatian ra'jat
di Tjiandjoer.

Sebagaimana sidang pembatja berang kali telah sama mengatahoei bahwa beloeum selang berapa lama maka di kas Mesjid Tjiandjoer telah terdapat soeatoe ketekoran yang djoemblenja ada besar djoega hingga dari ketekoran mana menimboelkan akibat beberapa orang penggawai Kaom yang dianggap berdoesa terpaksa mereka haroes di petjat dari djabatannya masing masing mitalnja itoe kom. Idroes djoeroe toelis kas Mesjid yang sampai se karang masih meringkoek dalam ta hanan E. Saleh djoeroetoelis Naib kotta dan seorang lagi jaitoe toean R.H. Habib Chulipah Negri

Dengan dipetjatuja ketiga orang tadi roepanja itoe kedjadian masih djoega beloeum dapat dianggap selesai karena ternjata baroe baroe ini soedah lagi meogambil seorang korban yang mengenai atas dirinja toean R.H. Enoch adjunct hoedpang hoeloe yang ahirnja terpaksa ia poen berhenti dari djabatannya.

Perkataan berheuti dari djabatannya seperti yang kita toelis diatas itoe adalah soeatoe kelimat jg sebetolnja ada dalam samar, kesa maran mana jaitoe diika menilik boenjinja besluit Kdj Wd Boepati Tjiandjoer No 2950-32 tg 23 Mei 1939, jakin disitoe ada disebetkan bahwa toean R.H. Enoch itoe telah diberhentikan dengan hormat dari djabatannya atas permoesoennja sendiri.

Sementara dari lain fihak kita dapat dengar poela, bahwa betoel toean R.H. Enoch itoe telah ma djoekan itoe permintaan berheuti akan tetapi boekan semata mata atas kemoesannja sendiri melainkan sekedar menoeoeti perlutahuja Kdj Wd. Boepati sadja karena senjatanya Kdj Wd Boepati terseboet telah berpaki kali memberi perintahnja sepeja toean R.H. Enoch itoe minta berheuti dari djabatannya.

Bilwa perintah yang dilakoekan oleh Kdj Wd Boepati itoe, dan permintaan berheuti yang dipadjoekan oleh toean R.H. Enoch tadi kubaraja doea doeanja djoega tidak dilakoekan dengan djalan "schrifte lijk" menoeoet oemoennja, akan tetapi hanja didjalaukan dengan tjara "mondeling" sadja, hingga itoe perintah dan permintaan berheuti ta'berbeda seperti djoega ke biasan dilepangan pekerdjaan par ticulier belaka. Djika benar hanja

ada demikian, inilah meroepakan soeatoe kegandjilan dan keanehan yang agak loear biasa, yang djoega berangkali pantas mendapat Correctie dari pembesar yang lebih tinggi.

Ala lebih mengherankan lagi djika diingat bahwa itoe kas mes djid sedjak dari doeloe memang ada ditilik oleh Commissie yang berspecial, tetapi entah bagaimana na sebabnja itoe sang hama. Kas toeh dapat djoega mendjalankan roloja dengan begitoe loeoes dan tidak sedikitpoen mendapat rintangan. Itoepoen tentoe kelak akan mendjadi soeatoe pertanyaan yang sangat besar.

Balik lagi maka berhoebong dengan keberhentiannya beberapa orang penggawai kaom itoe, beloeum selang berapa lama Kdj Wd. Boepati telah meangakat lagi 2 orang oentoek mandjadi gantjana, jaitoe toean R.H. Djoehdi dari Chalifah negri mendjadi adju ct hoedpang panghoeloe' dan toean Moh. Sirodj dari Naib Pa'jet mendjadi Chaliph uegri, hingga kedoes toean terkebet ada sangat beroentoeng sekali kareno dalam tempo yang pendek sadja soedah mendapat keanehan pangkat agak ada diloear dari doe gahan.

Ada sangat sebaliknja djika meoelik kepada penderitaan dan nasib oja toean R.H. Enoch yang roepanja ini hal tida perloe kita terangkan dengan pandjang lebar lagi. Ijoema kita dapat lihat eff ctaja sadja, berhoebong dengan keberhentianja itoe, maka mendadak kotta Tjiandjoer telah mendjadi gontjang, kegontjanganu mana yang meroepkan antara sadja dengan ra'jat sa ling menanja, yang kesemoenja sama menoeudjoekkan akan tak se toedjoenja toean R.M. Enoch terseboet dapat perlakoesan yang tidak menjengkan itoe.

Kita dapat meboektikan dengan banjakknja itoe soerat soerat protest yang terkirim oleh ra'jat Tjiandjoer kepada pembesar pembesar yang bersangkoetan di Bogor, Batawi dan lain lain tempat lagi, hingga dengan keadaan begitoe, tentoe sadja jg berwad j b tija akan tinggal diam, hanja menjelidiki dengan setiliti telitinja agar itoe ke tidak senangan dari ra'jatnja dapat lekas lekas disinghirkkan.

school telah bersidang. Commissie ini terdiri dari goeroe goeroe dari sekolahan terseboet anggota Raad van Advies dan College van Ge committeerden:

College ini terdiri dari anggota anggota yang tertera dibawah ini: Bahasa Belanda dan persoeratan dagang dalam bah. Bel C N Ver



Siapa yang beroentoeng?

300 prijsen dari f 100.—

39472	12157	32907	12730	80385
18632	38565	18300	10822	16336
40922	26000	32572	32408	16595
36169	13382	28442	20403	14376
31134	22500	34112	20684	16253
23314	37740	21342	23334	25971
17277	38480	33036	28589	42973
37700	17045	39614	11439	31742
16666	23443	42220	21335	29378
20267	32039	30650	22209	24141
10713	21300	13745	25940	35809
31734	23325	42998	19649	12462
27801	26459	36055	11915	30435
36310	20795	19046	27114	24386
40251	43155	26600	34882	41815
28749	44383	35529	15347	10725
40879	42053	23518	13127	44443
17701	26510	19489	26877	32597
30733	15533	36166	33838	10426

Akan digamboeng

Verlof proff. Schoemaker dipandjangkan

Toean Proff Ch. P. Wolff Shoe maker, goeroe tinggi di Technische Hoogschool di Bandoeng yang kini sedang ada dalam verlof loear negeri, karena beliau itoe sakit var lofoja akan dipandjangkan selama tiga boelan.

berne Directeur R.K. Mulo.

Bah. Inggris dan hal persoeratanja Mej. A. Hogewind goeroe Inggris M.O.B.

Bah. Melajoe dan hal soerat menjoerat Djoko Soekardi Goeroe Mulo.

Bahasa Tionghoa Pastoor J.W. Maassen, Boekhouding dan Statistiek D.H. van der Velde lid Ned Inst. v. Acc. Hitoeng dagang dan Bedrijfs huishoudkunde W.F. Stolk accountant, leeraar Boekhouden M.O. Pegetahoesan, Dagang Me juffrow G. Segali Accountant dan goeroe perempoesan dalam il moes dagang di HBS Zuster Urs Hoekoem dagang dan Economete Mr D. Chr. Soumokil (pangatahoesan brarang (Warenkenis) Ir W.M. Hollander Pemerintah negeri Dr B. Oesker, ilmoes boemi dagang P. Tillein stenografie dan dan Tijan Mevr. J. Rijke goeroe Inst. Gaus, Techniek katur FWJ ten Host dan FH Crompvoets.

Dalam examen ini yang diodjji ada 10 orang oentoek bagian On derbouw dan 45 boeat bagian bo vanbouw, sedangangkan djoemblah ini boeat Malang 7 dan 16.

2 Orang moerid telah mendapat pekerdjaan sebeloemnja kesoesadhaan dari oedjin itoe diemoemkan. 10 orang moerid telah loeoes dalam bondsexamen boekhouden A.

Examen yang pertama kali nja boea B.H.S (tjabang dari ini sekolahan di Bandoeng) akan didakan dalam boelan Juni tahoen '940.

Goebornoers diloear Djawa

Dari Medan dikawatkan oleh Aneta Aid, bahwa Goebornoer di Soematra pada hari Djoem'at telah pergi ke Westkust (Pesisir Barat) oentoek membitjarskan be berapa hal oeroesan bestuur Setelah itoe is terbang ke Djakarta via Pakan baroe, oentoek mengh diri corferentie dari Goebornoers diloear tanah Djawa.

Motorboot boeat Politie

Toeroet berita dari IC di Droog dokmatschappij di Soerabaja telah diberikan pesenan boeat pembikinan tiga boeah kapal kapal dengan kekoetan motor boeat politie ini kapal pandjanganja 22 meter dan lebarnja 4 meter.

Fokkerweg akan dilebarkan

B. en W. telah memberikan izoannja kepada Gem. Technische Diensten oentoek melebarkan djalan terseboet diatas dalam tahoen ini djoega ini djalan akan dilebar doea meter.

Chef tentara berpamitan

Menoeroet berita yang telah didapat oleh Aid Z.E. legercommandant, luitnant Generaal M. Boerstradiantar oleh kapitein adjudant pada hari Saptoe sore telah pergi ke Djawa Tengah dengan menoeumpang Nachtexpress. Beliau akan berpamitan dengan Goebornoer Goebornoer di Semarang, Djokjakarta, P.A. Mangkoenagoro dan P.A. Pakoe Alam.

Kemoedian pemimpin tentara ini akan melandjoetkan perdjalanannja ke Djawa Timoer oentoek berpamitan dengan Goebornoer Djawa Timoer.

Pada hari Djoemah pagi yang akan datang Z.E. Legercommandant ini akan tiba kembali!

Perbaikan sepandjang Burg Coopsweg

Beloeum lama ini kita telah meosatkan tentang akan dipasangnya lampoe stopan di perapatan Pasirkalikiweg Nieuwe Kerkhofweg dan Burgemeester Coopsweg.

Tidak lama lagi akan dimoelai dengan pembikinan dari djalan oentoek orang berdjalan kaki dan oentoek sepeda yang special ditepi Burgemeester Coopsweg disebelah selatan.

Djalan boeat sepeda dan orang yang berdjalan kaki itoe dimoelai dari Pasirkalikiweg sampai Tjitepoes Pembikinan dari djalan sepeda dan orang djalan kaki di sebelah oetra dari burgemeester Coopsweg itoe akan dimoelai dalam tahoen yang akan datang.

Penontón Jaarbeurs

Pada hari Djoemahat yang telah menouton Jaarbeurs yang ke 20 ini semoesanja ada 6764 orang. Dari djoemblah terseboet ialah ada 1734 bangsa Europa, 832 bangsa Tionghoa dan 4198 bangsa Indoesier.

Programma jaarbeurs

Hari Senen 3 Juli
Djam 5 sore Tait's Shows Tom bola's Chungking Restaurant, Bier dan Worst-stands d.l.l. Restaurants
Djam 7.30 malam Concert diatas terras dari Gr. Eur. Restaurant.
Djam 8.30 malam Concours pentja anak-anak.
Djam 9 malam Paradise Revue dan The Ching Loo Troupe of China
Djam 10 malam Dancing en Cabaret "Chez Louis" m/Bar.

G.E.B.E.O. minta korban

Pada hari Saptoe siang djam 12 di Gang Soekahadji (soekapakir) ada seorang koeli GEBEO yang sedang mengetjat tiang listrik.

Ketika ia sedang bekerdja disitoe maka tangannja meraba kawat yang masih ada stroemnja dan kemoedian dari kagetnja maka ia loeps bahwa ia ada dalam pandjatan oleh karena mana kemoedian djagoeh ditamih.



Gratis advies

Biasanja kaloe Jaarbeurs itoe oedjan* diploma en oedjan* bin tang boeat perdagangan dan ton tonan atawa boeat orang yang dapat kemenangan dalam pertandingan.

Tapi tadi malam betoel betoel oedjan sir yang hebat sekali.

Sebagian lapangan Jaarbeurs roetama yang rendah kebandjiran, Kasan yang poenja stand yang ta nahnja rendah, boekan kemasoekanja banjak tamoe, tapi banjak air oedjan yang ikoet bernoesong.

Lebih kesian lagi banjak moeka litjin kelanggar "bandjir" sampe bedak yang tebal pada anjoet me ngalir kesana sini.

Advies gratis dari si Ronda, nanti kaloe pike bedak lagi seopaja bisa tahan lama kaloe ada "bandji" legi, lebih doeloe itoe bedak tjam poer doeloe sama lijm.

Tida pertjaja? Boleh tjoba!

Teoan soedah kirim postwils sel pada Adm Ber Pri?

Si korban itoe mengeloarkan darah dari moelotnja dan oleh karena itoe ia djatoeh panganan.

Seorang koeli lainnja lagi kawan nja memberitahoekan kedjadian terseboet kepada Opz'chter GEBEO dan politie, yang ta' lama kemoedian datang di tempat ketjilaksaan tadi oentoek memeriksa.

Dengan auto kepoenjaan GEBEO si korban itoe diangkoet ke roemah sakit.

Ini adalah hasilnja pekerdjaan yang koerang teliti, karena sebe loemnja ia memandjat itoe tiang, stroom haroes distop doeloe.

Berita P.T.T.

Sedjak tanggal 2 Juli 1939 maka akoers Postwissel ke negeri Ti onggok 1 dollar = f 0,25 NIC. Adres adres telegram dalam soerat kawat ke Swatow tidak diperkenankan.

Planologische Congres

Seperti kita telah oemoemkan dahoeloe maka kemarin doeloe pada tanggal 1 Juli di Aula dari Technische Hoogschool telah dilangoengkan Planologische Dag.

Ini peristiwa mendapat banjak perhatian dari orang orang yang terkemoeka terboekti bahwa yang mendjadi tetamoes selainnja para goeroe tinggi dari T.H.S. djoega ada hadir toean N. Beets Burgemeester di Bandoeng, toean resident To bi, wakil dari Goebornoer Djawa Barat, dr. Leveldt adviseur voor De centralisatie, mr. Jansen burgemeester Batavia, mr. Bossevain burge maester Semarang, mr. W. Fuchter burgemeester Soerabaja, assistent resident Sweehke kandjeng boepati Bandoeng dan Djakarta beberapa anggota Volksraad, gedeputeerden dan lain lain autoriteiten dari Bandoeng Betawi dan Semarang.

Jang berbitjara ialah toea Ir Th. Karsten sedangkan pimpinan pertama oleh prof. dr. J.H.A. Logemann dan kemoedian diserahkan kepada mr. H.M. Vrijheid.

JAARBEURS JUBILEUM

BANDOENG
28 JUNI - 15 JULI 1939

Malam Selasa 3 Juli

8.30 malam: CONCOURS PENTJA ANAK-ANAK.

Sebagaimana diadakan dalam tahoen yang soedah soedah ini concours senantiasa mendapat sam boetan publik yang amat besar suksesnja.

Dalam ini tahoen poen akan sedemikian poela.

Dan djoega TAIT'S SHOWS.

Dan djoega PARADISE REVUE; Anak tiri. Dan djoega The Ching Loo Troupe of China.

Raad van Advies N.I.R.O.M

Pada tgl 24 Juni j.b.l. Raad van Advies bersidang poela di Bandoeng oentoek mempertimbang rentjana programma Nirom dan goena membitjarkan soal soal tentang penjaran aran radio

Rentjana programma itoe men dapat persetujuan Raad.

Pengeroes Nirom telah mengamb bil postoesan soepaja memperdengar kan penjaran penjaran boenji boenjian yang berharga betoel betoel (klasiieke muzik) tiga kali seming goe pada waktos jang tetap. Pasal jazz muziek sebagian besar akan di hapoeskan dari pasal 'populaire con certen' [panjaran boenji boenjian jang digemari oleh orang banjak] dan akan dimoetakan dalam pro gramma sebagai pasal berasing.

Menceroet persangkaan hal hal tersebut akan memonehi kehen dak pendengar pendengar.

Kemoedian Raad dengan senang hati mendengarkan chabar tentang pertjabaan jang dilakoeakan di on derneming 'Swit Shrang' oleh Del My bersama sama dengan Nirom, ja'ni pertjabaan memperdengarkan siaran siaran Nirom Ketimoeran de ngan perantaraan luidspeker jang dihoesboenkan dengan seboeah pe sawat radio kepada koeli koeli bang sa Priboemi jang berkoempoelan da lam seboeah pondok.

Siaran siaran ijang diperdengar kan itoe mendapat perhatian amat besar sehingga Del My memper timbangkan melakoeakan pertjabaan seroepa itoe di ondergeming onder neming jang lain poela.

Rectificatie

Dilebaran pertama pagina 1 kolom ke 2 (dengan memakai ke pala leka leki?) maka ada kelimat kelimat demikian: oentoek mena nam 'Komoesnime nja', se betoelja oentoek mena nam 'Koe minismenja'

Dan ada tertara poela: Oleh ka rena itoe memang sepatoeitja jang negeri negeri Demonstratie itoe dan selandjoetja... Negeri Demonstratie itoe sebetoeitja hroes negeri 'Dem ocratie'

Harap dimaafkan.

Concours nglibing anak anak

Pada malam Minggu jang ba roe laloe dalam faestterrein Jaar beurs telah diadakan Concours ngi bing boeat anak anak dibawah comosr 14 tshoen.

Ada 10 orang anak anak jang mengambil bagian dalam ini per tandingan.

Publiek jang menjaksikan per tandingan ini ada banjak sekali karena memang pertandingan ini ada sangat loetjoe.

Sesoedahnja itoe anak anak me noendjoekkan kepandaianja ma sing masing mengibing [menari] laloe Jury mengambil kepoetoesan bahwa:

1e prys didi pat oleh Oewat dari Madjalaja.

2e prys didapat oleh Karso dari Madjalaja djoega.

3e prys oleh Iskandar dari Tji tjalangka dan

4e prys oleh Noenoeng dari Bandjaran.

Atas poetoesan Jury jang demi kian kita bisa mengatakan bahwa publik sangat menjoetoe djoei.

Concours tembang Soenda

Pada kemarin malam, ja'ni ma lam Senin dalam faestterrein Jaar beurs diadakan concours tembang Soenda.

Pertandingan ini adalah pertan dingan jang pertama kali, karena be loem pernah Jaarbeurs mengada kan matjam ini pertandingan.

Publiek jang ingin menjaksikan ada banjak sekali, tapi sajang keti ka pertandingan akan dimoelai mon dadak toeroen hoedjan jang lebat sekali, terpaksa waktosja sedikit dipoendoerkan menanti habisnja hoedjan.

Oentoeng djoega liwat poekoel 10 hoedjan berhenti pertandingan dapat dilandjoekkan.

Soeara merdoe melajang masoek dalam koeping penonton dan pen de ngar. Koeping Jury dipasang be toel betoel.

Sesoedahnja semoes selesai ma sing masing Zangeressen memper dengarkan soeara dan lagoe jang telah ditetapkan jaitoe soeroe pan Pelog, lagoe Boengoer — Dangdangoela bajoeboed — Si nom Degoeng — Kentar adjoen — Sinom panangis dan Paron serta semoes soeara dibantoe dengan liudspeaker maka Jury mengambil kepoetoesan menetapkan prijs me noeroet punten jang terbanjak ja' lah 1e prijs didapat oleh Nji Sao dah dari club Loenjejan.

2e prijs oleh Nji Titi dari Se kar Toemiba

3e prijs oleh Nji Ipit dari Se kar Kaboeaka,

4e prijs oleh Nji Emoen dari Reka Maja

5e prijs oleh Nji Eros dari Se kar Poernama.

Memakai merk palseo

Beloe lama ini Controleur Melk verordening bij de Stadsge meente Bandoeng telah mendata ngi toko toko Sweetly, Olympia dan Varia. Controleur tersebut di sana telah mengetemoekan sedjoem blah ples ples diisi kofie dan cho colademelk jang didagangkan, se dangkan itoe semoesja memakai merk palseo 'BMC' dan 'Alba ti roean'.

Jang mendjaga toko toko terse boet semoesja telah mengakoe dan barang barangja sekarang telah dibeslag.

Diketemoekan di Jaarbeurs

Di tempat djaga di Jaarbeurs telah datang seseorang jang mem bawa mantel kanak kanak.

Itoe mantel menceroet ketera nganja telah diketemoekan dilap ang Jaarbeurs dan siapa jang ke hilangan boleh minta keterangan.

Sambil melihat parada

Pada tg 29 Juni jtl seorang pe rempoean bangsa Europa nama C. v. d. B. jang boeat sementara tinggal di Hoytemaweg No. 14 de ngan menempang seboeah auto telah pergi ke Kampementstraat oentoek melihat parade.

Ketika njonja tersebut itoe pan danganja terikat oleh itoe parade

maka seorang pandjang tangan te lah menggoeakan kesempatanja dan bisa mengambil tasja jang di isi selebar oeang kertas Belanda dan doea lembar oeang kertas Hin dia dari f 10,—

Konde emas

Seorang nama D tinggal di Tji bangkong Wetan bo 28—118 be leem lama ini telah datang dika tor politie dan disana ia menerang kan jang konde emas seharga f 75,— telah hilang.

Konde tersebut ditarok dalam sakoenja djas jang digantoeangkan dikamar depan dari roemahja.

Kesoedahan concours

d' elegance d' Automobiles

Afdeling A

Auto terboeka dan cabriolettes Boeat Handalaren 1ste prijs No 143 dapat 139 1/2 punt auto merk Oldsmobile oleh Anthonijz Jr, 2de prijs No 184 dapat 135 1/2 punt merk Opel Admiraal oleh njonja Blom

Boeat particulieren 1ste prijs no 187 dapat 134 3/4 punt Opel Admi raal, oleh Njonja Elsbach, 2de prijs no 14 dapat 132 1/2 punt, Baby Packard oleh Njonja vd. Burg, dan prijs extra no 148 dapat 131 punt, S.S. Jaguar oleh Njonja Dilenius.

Auto bertoeoep.

Boeat Handalaren, Eerste prijs No 208 dapat 119 1/2 punt Buick Lumousie Njonja Huedt, Tweede prijs No 122, 112 punt, Lincola Sedan Njonja v Nooten.

Boeat Particulieren No 219, 146 1/2 punt, merk Mercedes Benz sedan toean Mr Tan Tjoen Keng Eerste prijs dan Tweede prijs No 138 dengan dapat 144 1/2 punt toe an Hr Hamming.

Twoeaters

Particulieren Eerste prijs Mevrouw Welter dengan Nash, dan Tweede prijs Njonja Tan Tjoen Keng dengan Mercedes Benz.

Lelang

Salasa 4 Juli 39

Diroemahnja t L Polack di Tjitjendo 167

Idem diroemahnja t Wed L A E man-Hofman di Tampomasl 20

Idem diroemahnja t L Donsu d Grootte Postweg Oost

Kegentingan di sekitar Dantzig semangkin tadjam

Nazis takoet, bahwa Polen akan meniroe tjara Djerman

Roeslan mengadakan manoeuvres angkatan laeot

Pesawat terbang Djerman ke Dantzig

Dari Dantzig dikabarkan oleh Reuter—Aid;

Doea pesoeleh pesawat terbang Djerman melajang melewati batas Dantzig ke Pruisen Timoer

Beberapa opsir Tinggi dalam pa kaitan preman telah tiba di sana oentoek mengambil pimpinan dari pasoeakan merdeka dan stormtroe pen.

Kedatangannya orang orang Djer man itoe ampir tidak bisa diimba ngi oleh kedatangannya orang orang Polen. Orang orang dari nasional Socialisten dengan berteroes terang mengoetjapkan ketakoeatannya bah wa Polen akan memakai tjara tjara Djerman. dan moengkin sekali akan berboeat lebih dahoeles.

Dengan sangat berdebar debar orang orang di Dantzig meman dang pesawat pesawat terbang Djer man dan memandang poela bagai mana meriam meriam negeri Polen ditempatkan di kota, dan mereka mendengar poela bahwa dibatas ko ta ada diadakan persediaan militair Commissaris tinggi dari Volken bond Burekhardt, menganggag jang keadaan disana sangat genting, meskipun ia tak dapat memberi kan keterangan.

Perang perangan

Dari Moskou dikabarkan oleh Reuter Aid, bahwa di laeot Timoer dekat Kroonstad orang orang Roes mengadakan perang perangan dari angkatan laeotnja.

Djoega di Waldiwostock (Timoer Djaoeh) diadakan manoeuvres ang katan Laeot Selatan (Zuidzevloot)

Djoega dilaeotan Hitam diadakan perang perangan dibawah penli kannja commissaris marine Kuznet zof.

Kapal kapal Roes

dekat pesisir Zweden

Stockholm 30 Juni (OB)

Pada hari jang paling oehir (oi telah dilihat beberapa kapal kapal Soviet didekat pesisir Gotland. An tara kapal kapal perang tadi terl hat poela satee pedjadjah 'Kirff dan 5 boeah pemboeroe torpedo boot jang letaknja hanja 4 miji da ri pesisir.

Pendjagaan pesisir negeri Zwe den telah diberi perintah oentoek mendjaga dengan sangat hati hati dan memberikan tahoe tentang ge rak geriknja kapal kapal perang dari negeri loearan.

ITALIE

Hitler Mussonli

Rome 2 Juli (OB) Pada hari ini telah diterima kabar, jang memban tah kabaran bahwa Hitler dan Mus solini pada Minggu jang telah la loe bertemoe dibatas Italia.

Moela moela orang ta'maoe mem berikan komentar tentang hal ini.

TIONGKOK Niatan Tiongkok di Canton

Chungking, 1 Juli (OB) Di Can ton soldadoe soldadoe Tionghoa de ngan pakaian preman, masoek di Canton dengan maksoed oentoek mengadakan ketidak tenteraman dibalakangnja orang orang Djepang

Krisis kabinet

Dari Den Haag menceroet beri ta Aneta ANP, meskipun minis ter president dr H Colffja pada ha ri Saptoe jang baroe laloe beroen ding dengan bekas minister Van Lidt de Jende dan Staatsraad Koe len, masih be loem sadja didapat coelusiones.

Lekas baik misti pake Obat Yi Kho Poo Poeder

HARGA f 0.12 1/2

OBAT ANAK KEJIL DAPET SAKIT PANAS

TAY AN HOO

HOEDDEPOT TOKO OBAT TAY AN HOO TANAH LAPANG 10 TEL. 1620 BAT.

Alpa Soean soedah pernah beli Obat anak kejil jang mendapet sakit panas t milih woodjoednja dan horagajja tda mahal. Jecan dengan Njonja djangan sedih kali, bigapoen itoe anak sakit baroe atawa lapa, ditanggoeng hasi makan ini Yi Kho Poo dengan lekap ditaleu tempo 15 menit lantoe jang panasnja malah itoe anak dapet lewaga baroe, makan jadi nappoe, dan baday biga gemoek, mangilangkan tejak (sari) soenggoeh adiall Obat doer tenloe orang wanya biasa, senang halt kerna angajja bisa semboek kembang, kaloe kat anak itoe dapet sakit enteng makan t sempo 3 botol, kaloe sakitya barit makan t sempo 6 botol di langgoeng baik, maka djangan tanggoe itoe anak dapet sakit panas, poelo sedia banjak didalam toeman, ini Obat tida ffaat, soeak boloh simper lama, asal djangan salah kaloe beli Obat Yi Kho Poo misti ada hapita Okan Mas, jang soeda ba nyak pedjan dan kesoehor di antero mana'loeri.

Hoofddepot : TOKO OBAT

TAY AN HOO

Tanah Lapang Glodog No. 10

TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji mahi: Po An Tong—Djokja; Tay An Tjan; Tegai; Po Seng Tong—Lampong; Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan; Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan; Tay Tjoen Hoo—Blitar; Eng Tong Hoo—Tjilatjap; Tjee Lam Yok Pong—Solo; Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang; Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Mage lang; Thay An Tong Djombang; Tjee Seng Hoo—Madioen; Eng Tje Hoo,—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja; Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie,—Ie Djen San, Semarang; Ngo Hok Cong.—Gombang; Theng Tjhoen Yok Pong—Toeloenggoeng; Tay Seng Hoo. Pa lembang; Tiau Seng Kok, Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong, Tjirebon; Tieng Bie.—Tangerang; Ban Hok Seen.—Bui tenzorg; Eag Hok Au, Serang Poan Leng Tong—Tjikampok; Seng Seng Teng—Medjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewan; Ban An Jok Rang—Poerwokerto; Eng Tjoen Ho,—Tjikarang; Siong Hoo Tong—Karawang; Ho Pan Lian—Kediri; Djie An Koeng—Soekaboem Tieng Tan Yok Pong..

Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD
No. 26703

Ini thee ada seroepa
thee jang lida ter-
hingga ia poentoema
tadsab hartansa li-
da brapa bisa le-
pake oleh segala
golongan ia ada
mandjoer boeat
baekin penjakit
ini Thee Angin
Tjap DOEA LANGIT
ada bergoena 28 malfem
penjakit seperti terseboet
di bawah ini:



- | | |
|--------------------------------------|------------------------------------|
| 1 Badan masoep angin | 15 Bikin bersih kotorandi oesoos |
| 2 " panas | 16 Dileher reak tida bisa loeroen |
| 3 Kepala sakit atau mabok | 17 Napas sesek |
| 4 Pilek atau moentah-moentah | 18 Kantong nasi tida djalan baek |
| 5 Sebentar panas atau dingin | 19 Anak ketjil seriwawan oesoos |
| 6 Toelang pada sakit | 20 Batok soera serak |
| 7 Toelang boekoe pegel | 21 Kepala poesing mata gelap |
| 8 Ilangkan angin atau Stiep | 22 Peroet moeles |
| 9 Moentah berak | 23 Seriwawan moeloet |
| 10 Badan lesoe | 24 Roepaz penjahit prampoean |
| 11 Mendjaga segala penjakit menoelet | 25 Prampoean tida dateng kotoran |
| 12 Oeloe hati 'nek | 26 Kotoran lida tjotjok |
| 13 Peroet kemoeng | 27 Dateng kotor peroet sakit |
| 14 Batok lida brenti | 28 Penjakit petaj (kotoran poelch) |

Atoeran pake ada terlampir di dalem boengkoesan
Harga satoe pak 10 cent.
Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO
GR. POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 - BANDOENG

Baroe diboeka:

Dan sedia roepa 2 KORSI, MEJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll. Semoea barang BAGOES, harganja MOERAH.

Pembayaran ringan

Silahkan toean toean mampir boeat priksa

Eigenaar

S. SALMIN bin MANIF

TABIB
A.B. YUN 'NI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bise mengobati segala
penjakit

ZONDER OPERATIE
toko diboeka dari djam 8 - 12 siang
dan 4-7 sore.

Instituut voor Handelsonderwijs
HANDELS-DAG-SCHOOL
BANDOENG
Gr. Postweg Oost No. 132 Telefoon No. 480.

Moelai sekarang menerina permintaan oentoek menjadi moe-
rid dalam tahun 1939/1940.
Pembayaran sekolah f. 5,- dan f. 7.50 estoe boelan.
HATSILNJA SANGAT MENGGEMBIRAKAN.
Semoea jang telah loelos bisa dipekerjakan di kantor: kan-
toer Gouvernemen dan peroesahaan jang besar-besar.
Mintalah prospectus.

Toean soedah kirim postwis
sel pada Adm Ber Pri?

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan poetoos peng-
harepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari
Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoean itoe
penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie
Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang,
Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Mania,
Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepoetian dara,
(Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek,
Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen). Semoea penjakit
diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat
banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat
sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan
sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

Waktoe jang bagoes.

Sa'at jang sechat

Satoe koempoelan dari roepa-roepa bati kan, senga-
dja dikoempoelan jang tinggal satoe atau doewa potong,
pada masa ini harganja sengadja dikasih.

HARGA BANTINGAN

Baik tjoba koendjoengilah

Taman Bâtik Toko „Halim“

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

BANJAK MEMBATJA SOE
RAT KABAR. BERARTI ME-
NAMBAH PENGETAHOEAN

AGENTUUR & COMMISSIEHANDEL

„ECONOMY“

BANDOENG TLF. 444 BANTJEUJ 16



Baroe diboeka Balai Perantaraan Peroesahaan Boemipoetera
Mendjoewal, membeli, menerima, mentjari, membikin dan me-
ngoeroes matjam-matjam keperloeán seperti:

Djoewal dan membelikan

Roemah, tanah dan sawah sawah.

Automobiel motorfiets Radio, mesin toelis dan lain lainnja (baroe dan 2e. handch)

Menerima

Mendjadi Agent, membikin roemah bilik tembok, assurantie djiwa)
dan kebakaran.

Mengoeroeskan

Sewah menjewakan roemah dan tanah Memindjamkan wang (hijpotheek
Tanah milik, Agr. eigendom dan eigendom

Zonder borg roemah dan tanah tida bisa ditrima

Segala barang² jang akan didjoel kita akan moeatkan dalam ini soerat kabar

Katerangan dan atoeran aloeran jang lebih djelas boleh datang pada kantor terseboet diatas.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHE'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



Clichéfabriek TEL
"FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61-BANDOENG.

Kwaliteit Tjabang Atas

Babaran jang mentjotjoki dengan segala combinatie warna warna Tjita model sekarang,

Pantas dipakai dalam segala pesta, picnic, honeymoon... , berharga oentoeck di kirim sebagai souvenir, dan mendekatkan KEOENTOENGAN oentoeck didjoes lagi... BAIK HALOES, babaran teratoer meneroet MODE sekarang, persediaan pelbagai roepa, Antarenja;

Saroeng;
MASCOT, WONDER BOVEN WONDER, kepala dan tanah roepa roepa. Harga moelai f 3.25 t.m. f 7.75 per pt. beloem teritoeng ongkost kirim.

Kleur **VIOLET MOONLIGHT**, harga moelai f 3.50 t.m. f 9.50 per pt.

RUMBA ASMARA Klur ORANJE of DJAMBON harga moelai f 3.50 t.m. f 7.50 per pt.

These ijs **HAROM MANIS**, harga f 4.- t.m. f 9.- per pt. Dan masih ada jang lain lain.

Harga diatas beloem teritoeng ongkos kirim, tetapi kal a toean pesan sedikitnja 3 potong, ongkost kirim Vrij. Pesenan oeng lebih doelo, rembours tida kirim. Djoga sedia batik kasar dan sedang harga moelai f 16.- t.m. f 45.- per codi.

Silahkan berlangganan, tjobaklah sekali.

Batikkerij

Koerdi Dachlan

Boomweg 7 PEKALONGAN,

Jaarbeurs

Boeat menonton Jaarbeurs jg. paling dekat, hanja dari

"HOTEL „MALABAR“
KEBON DJOEKOET NOORD No. 1a
BANDOENG

Rawatan menjenangkan - Tarief sedang

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoeck Berita-Priangan atau 1 oentoeck Sinar Pasendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeckan di atas, hadihnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

BANJAK MEMBATJA SOE RAT KABAR, BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....

Adres.....

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (vie rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA— PRIANGAN

Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Senen 3 Juli

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

- 5 - sore Tanah Priangan
- 6 - " Loedroek Doeresjim dari Soerabaia
- 6 30 " Lagoe lagoe Hindoestan
- 7 - malam Pemandangan Oemoem
- 7 20 " Hawaian Timoer
- 7 40 " Berita Pers dan dagang
- 8 - " Tanda waktoe
- 8 01 " Lagoe lagoe extra
- 8 40 " Philosophie Tienghoa
- 9 - " Lagoe lagoe Tieng Hwa Muziek „Yang Khiem“
- 9 10 " Gamboes Orkest
- 11 - " Toetoeop

PMN 29

- 10 - malam Gamboes Orkest
- 11 - " Jong Batak
- 2 - " Toetoeop

—o—

Selasa 4 Juli

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 Batavia II 190

- 6 - pagi Gamboes modern
- 6 30 " Lagoe lagoe Melajoe Singapore
- 7 - " Tanda waktoe
- 7 01 " Lagoe lagoe Tieng Hwa muziek Yang Khiem
- 7 30 " Toetoeop
- Bandoeng II 192 Bandoeng III 50
- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 " Ketjapi Orkest
- 1 30 " Berita pers jg terpen ting [oelangan]
- 1 40 " Ketjapi Orkest [Samboengan]
- 2 20 " Berita pers jg terpen ting [oelangan]
- 2 30 " Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Krontjong Orkest
- 6 30 " Pembitjaraan tentang Kitab Indjil
- 7 - malam Lagoe lagoe Geredja
- 7 15 " Lagoe Tienghwa modern
- 7 40 " Berita Pers dan dagang
- 8 - " Tanda waktoe
- 8 01 " Kesenian Djawa
- 9 - " Melandjeetkan Oejon—oejon
- 11 - " Toetoeop

FMN 29

- 10 - malam Melandjeetkan Oejon—oejon
- 11 - " Mana—Soeka
- 12 - " Toetoeop

—o—

Rebo 5 Juli

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 - pagi Gemelau Djawa
- 6 30 " Krontjong dan extra
- 7 30 " Toetoeop
- Bandoeng II 192 dan III 50.
- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 " Roepa2 lagoe krontjong
- 12 45 " Ketoprak Darmo tjarito
- 1 30 " Berita Pers jg terpen ting
- 1 40 " Gamboes modern
- 2 - " Lagoe lagoe Bali
- 2 20 " Berita Pers jg terpen ting [oelangan]
- 2 30 " Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Kamermuziek
- 6 30 " Lagoe lagoe Hawaian Timoer
- 7 - malam Lagoe Melajoe tanah Seberang
- 7 40 " Berita pers dan dagang
- 8 - " Tanda waktoe
- 8 01 " Studio Orkest
- 9 - " Persatoean Minangkabau
- 11 - " Toetoeop

PMN 29

- 10 - malam Persatoean Minangkabau
- 11 - " Agama Islam
- 11 30 " Lagoe Arab modern
- 12 - " Toetoeop

—o—

SOERABAIA

Golflengte 68 M, dan 129M.

Senen 3 Juli

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.

- 5 - sore Njanjian dan dongengan anak anak
- 6 - " Krontjong dan stamboel
- 6 30 " Wajang Orang „Vocal“
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 " Berita Pers dan dagang
- 7 15 " Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 " Gandroeng banjoewani
- 7 30 " Kitab Indjil
- 7 55 " Lagoe lagoe Geredja
- 8 - " Yang Khiem Orkest
- 10 - " Tembang Motjopat
- 11 - " Toetoeop

Selasa 4 Juni

Djocja II 128 M Semarang II 197 M Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Gederan dan Tjlempoengan
- 7 - " Tanda waktoe
- 7 01 " Genderan dan Tjlempoengan [Samboengan]
- 7 30 " Toetoeop

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 " Gamboes Orkest
- 1 20 " Berita pers jg terpen ting
- 1 30 " Lagoe lagoe Tienghoa Peiping
- 2 - " Loedroek Soerabaia
- 2 20 " Berita pers jg terpen ting [oelangan]
- 2 30 " Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 5 - sore Krontjong Orkest
- 6 15 " Pemandangan tentang hal „Sport“
- 6 30 " Meneroeskan [Krontjong Orkest]
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 " Berita Pers dan dagang
- 7 15 " Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 " Lagoe lagoe Burma
- 7 30 " Pemandangan Oemoem dalam negeri
- 7 50 " Lagoe2 Tienghwa cinema
- 8 - " Memperdengarkan Oejon—oejon
- 2 - " Toetoeop

Rebo 5 Juli

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Lagoe lagoe Hawaian
- 6 20 " Soera Merdoe
- 7 - " Tanda waktoe
- 7 01 " Lagoe lagoe Tieng Hwa Cinema
- 7 15 " Lagoe lagoe Soenda
- 7 30 " Toetoeop

Soerabaia II 61 dan IV 129

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 " Masak masakan
- 12 30 " Lagoe2 Tienghwa opera
- 1 - " Young Arabian orchestra
- 1 20 " Berita pers jg terpen ting
- 1 30 " Gending2 Djawa tengah
- 2 - " Wajang Orang Tjokro
- 2 20 " Mengoelangi berita berita s k jg terpen ting
- 2 30 " Toetoeop

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 5 - sore Soera Miss Moor
- 5 20 " Peladjaran Tembang
- 6 - " Dongeng anak anak
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 " Berita Pers dan dagang
- 7 15 " Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 " Kesehatan
- 8 - " Lagoe lagoe Tieng Hwa
- 8 30 " Gamboes Orkest
- 11 - " Toetoeop

Kemis 6 Juli

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Soera Miss Roekijah
- 6 20 " Lagoe lagoe Tieng Hwa Cinema dan Mandarija
- 7 - " Tanda waktoe
- 7 01 " Gending2 Djawa tengah
- 7 30 " Toetoeop

VORL

Golfl. 85,96 Meter

Senen 3 Juli

- 5 - sore Lagoe Hawaian
- 5 30 " Lagoe Krontjong
- 6 - " Berita s. k. [Soenda]
- 6 15 " Lagoe Soenda
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 " Berita s. k. [Indonesia]
- 7 30 " Lagoe Melajoe
- 7 45 " Lagoe Djawa
- 8 - " Siteran dan genderan
- 11 - " Toetoeop

Selasa 4 Juli

- 5 - sore Lagoe Krontjong
- 5 30 " Lagoe Soenda
- 6 15 " Lagoe Hawaian
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Ambon
- 7 15 " Berita s. k. [Indonesia]
- 7 30 " Lagoe Djawa
- 8 - " Membalas soerat soerat
- 8 15 " Lagoe Soenda
- 8 30 " Lagoe Manasoeoka
- 9 - " Lagoe Toerki
- 9 30 " Lagoe Melajoe
- 10 - " Toetoeop

Rebo 5 Juli

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 " Lagoe Melajoe
- 6 - " Berita s. k. [Soenda]
- 6 15 " Lagoe Djawa
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Djawa
- 7 15 " Berita s. k. [Indonesia]
- 7 30 " Lagoe Krontjong
- 8 - " Ketjapi Orkest
- 12 - " Toetoeop

VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Senen 3 Juli

- 5 - sore Lagoe Gamboes
- 5 30 " Lagoe Ambon
- 6 - " Lagoe Belloni
- 6 30 " Mambatja soerat kabar
- 7 - malam Pendjawaban soerat soerat dan rapport
- 7 30 " Lagoe Soenda
- 8 - " Renerangan doenia Acherat
- 8 30 " Gambang Kromong
- 11 - " Berhenti

Selasa 4 Juli

- 7 - pagi Lagoe Djawa
- 7 30 " Lagoe Arab
- 8 - " Lagoe Soenda
- 8 30 " Berhenti
- 12 - siang Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 12 30 " Lagoe Gamb. Kromong
- 1 - " Lagoe Hawaian
- 1 30 " Lagoe Belloni
- 2 - " berhenti
- 5 - sore Keterangan tentang Agama Islam

- 5 30 " Lagoe Melajoe Sebrang
- 6 - " Lagoe Gamboes
- 6 30 " Mambatja soerat kabar
- 7 - malam Wawatjan Soenda
- 8 - " Lagoe Ambon
- 8 30 " Krontjong Orkest
- 11 30 " Berhenti

Rebo 5 Juli

- 7 - pagi Lagoe Hawaian
- 7 30 " Lagoe Soenda
- 8 - " Lagoe Arab
- 8 30 " Berhenti
- 12 - siang Lagoe Melajoe Seberang
- 12 30 " Lagoe Krontjong dan stamboel
- 1 - " Lagoe Soenda
- 1 30 " Lagoe Tieng Hwa
- 2 - " berhenti
- 5 - sore VORO Kwartet
- 6 - " Lagoe Gamboes
- 6 30 " Mambatja soerat kabar
- 7 - malam Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 - " Lagoe Djawa
- 8 30 " Wajang orang
- 12 - " berhent

Kemis 6 Juli

- 7 - pagi Lagoe Soenda
- 7 30 " Lagoe Melajoe Seberang
- 8 - " Lagoe Ambon
- 8 30 " Berhenti
- 12 - siang Lagoe Gamb Kromong
- 12 30 " Lagoe Tieng Hwa
- 1 - " Lagoe Hawaian
- 1 30 " Lagoe Djawa
- 2 - " Berhenti